



Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2024

Anzug Raphael Fuhrer und Konsorten betreffend Sicherheit für Velofahrende an Kreuzungen und entlang parkierter Autos

P175209

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raphael Fuhrer abzuschreiben.

Begründung

Aufstellbereiche für Velofahrende unmittelbar vor einer Kreuzung mit einer Lichtsignalanlage unterstützt einen konfliktfreien Abfluss von schnellerem Veloverkehr auf wichtigen Velorouten und erhöht somit den Komfort. Aktuell verfügt der Kanton Basel-Stadt über insgesamt 46 solcher Aufstellflächen. Die Einführung von Radstreifen, insbesondere entlang von Längsparkfeldern, reduziert die Gefahr schwerer Unfälle von Velofahrenden. Lassen es die Platzverhältnisse zu, werden deshalb konsequent Radstreifen ausgestaltet. Des Weiteren werden Örtlichkeiten mit Velostreifen entlang von Parkfeldern anhand von Hinweisen der Bevölkerung oder Dritter systematisch auf deren Sicherheit überprüft.

